
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA CONVOCADA PELA CÂMARA MUNICIPAL 

DE SOBRAL PARA ESCLARECER PONTOS DA GESTÃO DO DIRETOR DA 

SANTA CASA DE MISERICÓRDIA DE SOBRAL E DA GESTÃO DA 

SECRETARIA DE SAÚDE DE SOBRAL, REALIZADA NO DIA 09 DE 

AGOSTO DE 2021. 

Aos nove (09) dias do mês de agosto de 2021, às dezessete horas e quarenta minutos 

(17h40min), no Plenário Cinco de Julho da Câmara Municipal de Sobral, esteve reunida 

a Câmara Municipal de Sobral, sob a Presidência do edil Vicente de Paulo Albuquerque 

a fim de esclarece pontos da gestão do Diretor da Santa Casa de Misericórdia de Sobral 

e da gestão da Secretaria de Saúde de Sobral, por força do Requerimento nº 106/21, de 

autoria do Vereador Tiago Ramos. Estiveram presentes os (as) Vereadores (as): Ajax 

Souza Cardozo, Aleandro Henrique Lopes Linhares, Alessandra Ponte de Queiroz 

Miranda, Carlos Jandro Mendes Loiola, Cleiton Prado Carvalho, Francisco Ivonilton 

Camilo Cavalcante, Francisco Linhares da Ponte, Francisca Ribeiro Azevedo Aguiar, 

Francisco Rogério Bezerra Arruda, Igor José Araújo Bezerra, José Johnson Vasconcelos 

de Lima, José Vitor Marinho Ferreira Gomes, José Bonifácio Silva Mesquita, Mário 

Vicktor Linhares Cavalcante, Maria Socorro Brasileiro Magalhães, Marlon Marcelo 

Rodrigues Sobreira, Micheline Carneiro Ibiapina, Raimundo Carneiro Portela, Roque 

Hudson Ursulino Pontes, Tiago Ramos Vieira e Vicente de Paulo Albuquerque. 

Compareceram os (as) Senhores (as): Regina Carvalho (Secretária de Saúde), David 

Duarte (Chefe de Gabinete do Prefeito) e Dr. Klebson Carvalho Soares (Diretor da 

Santa Casa de Misericórdia de Sobral). Dando início aos trabalhos, o Presidente passa a 

palavra para o Dr. Klebson Carvalho, o qual agradece pelo convite. Em seguida, fala da 

missão e visão da Santa Casa. Enumera a quantidade de atendimentos de urgência 

realizados de janeiro a julho de 2021. Diz que 44% dos atendimentos de urgência são 

oriundos de Sobral. Fala que 57% dos atendimentos por acidente de trânsito foram 

devidos ao uso de moto sem capacete. Afirma que 32% das cirurgias realizados no ano 

de 2021 foram em pessoas residentes em Sobral. Comenta sobre o auxílio financeiro 

emergencial as Santas Casas e hospitais filantrópicos. Explana sobre os investimentos 

realizados na entidade em virtude do auxílio financeiro do governo federal. Exibe 

imagens das reformas realizadas na entidade. Em seguida, o Presidente passa a palavra 

para a Secretária de Saúde Dra. Regina Carvalho, a qual agradece o convite para 

participar da audiência pública. Inicia falando sobre a relação entre a Santa Casa e a 

Secretaria de Saúde de Sobral. Explana a contratualização da Santa Casa. Enumera os 

valores mensais e anuais da programação orçamentária. Descreve a programação 

orçamentária do hospital. Fala das habilitações fornecidas pelo Ministério da Saúde a 

Santa Casa. Diz que a Santa Casa não está cumprindo com algumas das habilitações. 



Exibe as metas quantitativas por especialidade requeridas pelo município. Comenta 

sobre as metas qualitativas. Menciona sobre a avaliação das metas e desempenho. 

Enumera as metas pactuadas e as realizadas pela entidade. Diz que a entidade não 

cumpriu com quase nenhuma meta estabelecida. Afirma que as metas devem ser 

cumpridas e cobradas pelo município. Com a palavra, o Dr. David Duarte (Chefe de 

Gabinete do Prefeito), ressalta que o município tem o dever de fiscalizar e coibir as 

falhas e omissões da Santa Casa. Diz que o próprio Ministério da Saúde já apontou 

algumas irregularidades na gestão da entidade. Seguidamente, o Presidente abre a 

palavra para os Vereadores. Fizeram uso da palavra pela ordem os vereadores: Tiago 

Ramos, Mário Vicktor, Micheline Ibiapina e Fransquinha do Povo. O edil Tiago Ramos 

solicita “questão de ordem” baseado no art. 86, §4° do Regimento Interno. Afirma que a 

audiência pública tem duração máxima de duas horas. O Presidente solicita ao plenário 

a prorrogação do tempo de duas horas. Solicitação deferida pelo plenário, levando em 

consideração que o plenário é soberano. Dando continuidade à palavra dos edis, fizeram 

uso da palavra os Vereadores: Roque Hudson, Cleiton Prado, Marlon Sobreira, Chico 

Joia, Johnson Vasconcelos, Zé Vitor, Aleandro Linhares, Alessandra Ponte e Igor 

Bezerra. Finalizando, foram feitos os agradecimentos pelos valorosos esclarecimentos 

sobre o tema tratado. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerra os 

trabalhos da presente Audiência Pública. Para constar, esta Ata foi lavrada e, após lida e 

achada conforme, será assinada por todos que queiram registrar seus nomes nos anais 

desta Casa Legislativa.  

 


